

感想文特選作品紹介

「町民読書感想文・感想画コンクール」より

「第1回川根本町町民読書感想文・感想画コンクール」特選作品を今月号と来月号の2回にわたりご紹介します。

◆ほくもいろいろかんがえたよ

本川根小1年 服部央河



ぼくは、「どんなかんじかなあ」ってほんのだいめいが、ワクワクたのしそうで、ひょうしのにつこりわらつているおどこのこのえがきにいつて、このおはなしをよんだよ。

ひろくん、ぼくもひろくんみたいに、めがみえないつてどんなかんじかなあつて、めをつぶつてみたよ。まつくりだね。

「いつてえ。」あるいたら、かべにぶつかつちやつたよ。ひろくん。ほんとだ。たくさんいろいろなおとがきこえてきたよ。

ひろくんは、めのみえないまわりちゃんに、いつもきこえていないたくさんのおとがきこえるから、みえないつてすごいんだねつていつたけど、ぼくは、まづくらでみえていたものがみえなくて、むねがどきどきふあんなつちやつたよ。やつぱりぼ

ぼくは、「どんなかんじかなあ」ってほんのだいめいが、ワクワクたのしそうで、ひょうしのにつこりわらつているおどこのこのえがきにいつて、このおはなしをよんだよ。

ぼくのむねが、なんだかずきんでした。ひろくんは、うごけないからだだつたんだね。ぼくは、「あっ。」つてびっくりしたよ。

ぼくは、このほんをよんでいろいろかんがえたよ。いろいろなひとが、いきているんだね。

ぼくは、なんでもできる、しあわせなからだなんだね。

どんなかんじかなあつてかんがえると、ひとにやさしくなれるよ。こまつているひとがいたら、ぼくができるることはたすけてあげるよ。

ぼくは、ひとのきもちがかんがえられるひとになりたいな。

王さまは、なぜ耳かきをするのがすきなのかな。大きな耳あかがれると、気もちがいいからかな。王さまは、大きな耳あるよ。こまつているひとがいたら、ぼくができることはたすけてあげるよ。

でも、やつぱり耳かきをしてもらいたいみが、わかつたような気がします。

わたしも、王さまに耳かきをおねがいする時は、かきすぎないようにしてね、とつたえたいと思います。王さまの金ぴかの耳かきでやつてもらつたら、さ

◆「耳かきのすきな王さま」を読んで

中央小学校2年 薗田久実



れるかとれないかで、王さまのその日の気ぶんがかわるのであります。

家来の耳をかきすぎて、左の耳から右の耳まであなたがいてしまった時は、びっくりしました。王さまが家来にめいれいをしても、すぐに声がぬけてしました。王さまもじぶんがたのんだことがつたわらず、こまつたんじやないかな。

王さまがけがをしてたすけをよんだ時も、耳にあながあいた家来には、やつぱり聞こえません。ひと月ベッドでねたきりになってしまった王さまは、何をかんがえていたのかな。家来の耳あかをかきすぎたことをほんせいしていたのかな。お母さんがかきすぎるときずになると言つていたいみが、わかつたような気がします。

でも、やつぱり耳かきをしてもらうのは気もちがいいんだよね。王さまは、こんどは家来から耳かきをたのまれることになりました。王さま、また耳かきをすることができてよかったです。

わたしも、王さまに耳かきをおねがいする時は、かきすぎないようにしてね、とつたえたいと思います。王さまの金ぴかの耳かきでやつてもらつたら、さ